

Newsletter du mois



Élection du Nouveau Bureau

Nous avons le plaisir de vous annoncer l'élection d'un nouveau bureau à la suite de l'assemblée générale qui s'est tenue à mi-juin.

Tout d'abord, nous tenons à vous remercier pour la présence des différents adhérents à cette AG. Ce changement marque une étape importante pour notre organisation, avec l'objectif d'apporter une nouvelle dynamique à notre fonctionnement et d'améliorer nos services.

Nous sommes heureux d'accueillir Gwladys en tant que nouvelle présidente. Son engagement et ses compétences promettent de diriger notre équipe vers de nouveaux succès. Isabelle, notre trésorière, reste à son poste, apportant continuité et expérience dans la gestion des finances. Nous accueillons également deux nouvelles secrétaires, Clara et Marine, qui apporteront leurs idées pour soutenir notre organisation.

Nous avons également un comité renforcé avec Leslie, qui nous apporte une précieuse perspective grâce à sa posture de cheffe d'entreprise. Elle est accompagnée de Lilia,

Marine, Nass et Jade, qui contribuent également avec leurs compétences variées.

Le nouveau bureau a face à lui de nombreuses tâches et une réorganisation est en cours pour optimiser notre fonctionnement. Nous sommes conscients qu'il est essentiel de mettre en place des processus efficaces afin de répondre au mieux aux besoins de nos adhérents et d'améliorer notre efficacité.

La mise en place de cette nouvelle organisation s'effectue progressivement. Chaque membre du bureau travaille activement pour établir des priorités et définir des actions concrètes.

Pour nous aider dans cette transition, votre retour est essentiel. N'hésitez pas à nous faire part de vos suggestions, commentaires ou préoccupations. Chaque voix compte et nous voulons nous assurer que notre nouvelle organisation reflète les attentes et les besoins de tous nos adhérents.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à nous contacter sur notre adresse mail.

Fin de saison pour nos équipes de compétition

Une Finale de Dressage à Crossey

La finale de dressage à Crossey a été le point culminant de notre saison. Nos cavalières ont brillamment montré tout le travail qu'elles ont accompli au cours de l'année. Chaque mouvement, chaque transition, est le fruit de plusieurs mois de préparation et d'entraînement. Les performances ont démontré une très belle technique mais aussi une belle harmonie entre les différents couples.

Les juges ont pu apprécier la finesse et la précision des reprises présentées. De nombreux retours positifs ont renforcé notre fierté et notre motivation. C'est un réel plaisir de voir nos cavalières évoluer sur le carré de dressage, et leur détermination inspire toute l'équipe.

Nous sommes impatients de retrouver nos cavalières sur les carrés de dressage l'année prochaine pour de nouveaux défis passionnants et des moments inoubliables. Merci à toutes les cavalières et supporters pour cette belle saison !



Une Finale de CSO au CH des 4 fers

L'équipe de concours en saut d'obstacles (CSO) a une fois de plus réussi à mettre en avant le travail accompli durant ces derniers mois. Grâce à un entraînement rigoureux, nous avons observé de nets progrès chez plusieurs couples, témoignant de leur engagement et de leur détermination.

Lors de ce dernier concours, nous avons également eu le plaisir de découvrir de nouveaux couples qui se sont illustrés lors des compétitions.

Certaines épreuves ont permis d'expérimenter des parcours réalisés uniquement en licol, offrant ainsi une occasion unique d'explorer de nouvelles dimensions de la relation entre cavalier et cheval. Ces expériences enrichissantes ont renforcé la complicité et la confiance mutuelle, des éléments essentiels pour réussir en CSO.

Encore félicitation à tous pour vos très belles performances tout au long de l'année.

Nous ne pouvons pas passer sous silence l'excellente performance de Siena et Victoire, qui ont décroché la première place en Poney 3 avec un magnifique parcours.



Alors que nous clôturons cette saison, nous reverrons certains couples l'année prochaine. Nous leur souhaitons de poursuivre leur progression, afin d'atteindre des épreuves de niveau supérieur. Avec la motivation et le dévouement qu'ils ont démontrés, nous sommes convaincus qu'ils seront prêts à relever de nouveaux défis.

Inscriptions au Centre Équestre

Le mois de juin a marqué une période dynamique pour notre centre équestre, avec l'ouverture des inscriptions pour nos cours de chevaux et de poneys. Nous sommes ravis d'annoncer que de nombreux cavaliers, anciens et nouveaux, ont saisi l'opportunité de se réinscrire. Merci à tous ceux qui ont participé à cette démarche !

Grâce à l'engouement suscité par nos activités équestres, plusieurs créneaux sont déjà remplis. Nos moniteurs sont impatients de retrouver les cavaliers sur les pistes et de partager leur passion des chevaux.

Pour ceux qui n'ont pas encore eu l'occasion de s'inscrire, ne vous inquiétez pas ! D'autres sessions d'inscription seront prévues fin août.

Si vous avez des demandes spécifiques concernant les inscriptions, n'hésitez pas à nous contacter par email. Nous sommes également ouverts aux inscriptions par téléphone ou sur place en cas de disponibilité de nos bénévoles, afin de garantir que chacun puisse trouver sa place au sein de nos cours.



Stages d'Été au Centre Équestre : Inscrivez vous !

L'été approche et avec lui, une période idéale pour se plonger dans le monde équestre ! À partir du mardi 1er juillet, les stages d'été débutent pour tous, petits et grands, cavaliers débutants ou confirmés. Nous avons concocté une programmation variée adaptée à tous les niveaux, avec une multitude d'activités équestres à découvrir.

Pour les plus novices, nous proposons des cours d'initiation aux poneys, parfaits pour découvrir ces compagnons à quatre pattes dans un cadre amusant et sécurisant. Nos moniteurs expérimentés veilleront à ce que chaque enfant apprenne en s'amusant.

Pour les plus connaisseurs, des cours d'obstacles et de dressage seront disponibles, permettant d'affiner votre technique et de relever de nouveaux défis. Nous n'oublions pas les passionnés d'aventure : vous pourrez également explorer d'autres disciplines équestres telles que les balades, l'Equifun, et le TREC, garantissant ainsi que chacun puisse trouver son bonheur.

Nous sommes ravis de vous annoncer une nouvelle formule cette année : les "stages à la demande". Ces stages peuvent être organisés pour des cours particuliers, entre amis ou en famille, et permettent de découvrir de nouvelles disciplines selon vos préférences. Le tarif de ces stages sera fixé en fonction de la demande, du thème choisi et du nombre de participants. C'est une excellente occasion de personnaliser votre expérience équestre !

Le planning détaillé de tous les stages est disponible sur notre site internet. Nous vous encourageons à le consulter pour choisir les activités qui vous intéressent le plus. Si vous rencontrez des difficultés pour vous inscrire ou si vous avez des questions, n'hésitez pas à nous envoyer un email.

À très bientôt au centre équestre !

Fête annuelle du club

Le week-end du 21 juin a été marqué par notre fête annuelle, qui a rassemblé de nombreux membres et amis du club dans une ambiance festive et conviviale. Un immense merci à toutes celles et ceux qui ont répondu présent et ont contribué à faire de cet événement une véritable réussite !

La journée de samedi a été riche en activités variées qui ont su ravir petits et grands. Les balades à poney ont particulièrement enchanté les enfants, leur permettant de découvrir le monde équestre de manière ludique et sécurisée. Les jeux de société ont également rencontré un franc succès, réunissant des participants de tous âges.

Le repas partagé a été un véritable festin, avec chacun apportant un plat à partager. Cela a été un vrai moment de partage

Le dimanche a pris une tournure plus sportive avec l'organisation d'un concours de saut d'obstacles (CSO). Les épreuves en équipe de deux ont permis à plusieurs paires de se mesurer l'une à l'autre dans la bonne humeur. Bravo à toutes les personnes qui se sont prêtées au jeu ! Votre esprit d'équipe et votre détermination ont fait de ce concours un moment mémorable.

Nous avons également eu le plaisir d'organiser une tombola, dont l'engouement a été au rendez-vous. Un grand merci à toutes les personnes qui ont participé. Les résultats de la tombola se trouvent ci-dessous !

Merci encore à chacun d'entre vous pour votre participation, votre enthousiasme et votre énergie. Nous avons hâte de vous retrouver l'année prochaine pour une nouvelle édition tout aussi festive !



Résultats tombola

MERCI A TOUS POUR VOTRE PARTICIPATION

- 1ER PRIX - UN STAGE D'UNE HEURE**
LAURE - N°42
- 2ÈME PRIX - BON DE 4€ A LA BUVETTE DU CLUB**
YSALYS - N°39
CLÉA G. - N°5
CLOÉ Q. - N°29
- 3ÈME PRIX - LOT DE CONSOLATION**
FREYSET - N°20
CLAEYS - N°25
STELLA - N°18

Contactez nous par mail pour le stage !  